Marcha cicloturista (Rioja)

Un grupo de cicloturistas del Ebro se desplazaron el día 22 de agosto a Logroño para participar en una marcha que allí se celebraba. Fueron alegres y convencidos de que pasarían una mañana agradable de ciclismo. Y así fue, pero con una desventaja: De salida, salvo unos kilómetros medio llanos, con falsas bajadas, se inició la escalada de un puerto de "sólo" 16 kilómetros. No era muy duro pero se necesitó de una gran moral para no desfallecer. Unos kilómetros de bajadas y otros llanos a continuación, pero faltando unos 20 kilómetros para llegar a Logroño, se coronó otro puerto de



SEPTIEMBRE

Día 5: Cruce de Pina.

Día 11: Cena en "La Sarda" para ver el video de la III Ruta del Vino.

Dia 12: Bárboles.

Día 19: Aguarón. Concurso de migas. En coche, salida 9'30, Fuente de Casablanca. En bicicleta, salida 8'30, Plaza Paraíso.

Día 26: Ontinar (por San Mateo).

OCTUBRE (Salida a las 8'30)

Día 3: Jaulín.

Día 10: Cabañas.

Día 17: Cruce de Muel.

Día 24: Mezalocha, Puerto de Ailes.

Dia 31: "La Sarda" (Villanueva). Almuerzo de despedida.



más de 5, con repechos de indudable dureza. Menos mal que a la capital de la Rioja se llegó sin novedad. Los participantes "ebristas" fueron: Carlos Abad (piloto de su bólido de cuatro ruedas), José Gómez, Gonzalo Molina (también piloto de su "carro" de cuatro ruedas), Ramón Gracia, Fermín Garín, Paco Martín, Ismael Monreal v Emilio Biel.

Se les trató con la mayor cordialidad y los organizadores prometieron asistir a la IV Ruta del Vino del próximo año.

De regreso, la comida se efectuó en el Parador Nacional de Calahorra, sitio estupendo, donde se comentaron las incidencias de la mañana. El rato transcurrió con verdadera jocosidad. sobre todo cuando el amigo Fermín -majo que es él- pidió unos entremeses como principio, y cuando el servicio le colocó una mesa supletoria con tal cantidad de platos, su mirada parecía la de un personaje que estaba viendo algo sobrenatural. ¡Se comió todo! Los siete amigos suyos restantes se "corrieron" la gran juerga. Y no digamos de los que comieron "pochas". Servidas en tarteras de barro, habían transcurrido más de veinte minutos y aún no habían podido comenzar. Estaban ardiendo de tal forma que nadie se atrevía a empezar. Y así fue todo. La verdad es que el día se pasó por todo lo grande. Y el Club Ciclista Ebro fue conocido en la Rioja como una entidad deportiva de verdadera categoría y auténtica familiaridad.

NOTICIAS SUELTAS

Ya lo saben todos los ciclistas de Zaragoza y aficionados al deporte en general, pero entendemos, que por si alguien no se ha enterado, hay que decir que el Presidente del Club, Alberto Mostajo: su Secretario, Carlos Tardez. y el socio Antonio Martínez han realizado una excursión en bicicleta a Santiago de Compostela para ganar el Jubileo en el Año Santo Compostelano. Nos sentimos orgullosos de su hazaña y podemos decir a los asociados y simpatizantes que todo resultó bien. Con días de calor, frío, lluvia, viento, etc., pero el fin se cumplió. Enhorabuena, amigos Alberto, Carlos y Antonio,

*

Hace algunos días se oyó en una emisora zaragozana algo como que aquí no habíamos tenido campeones de España de ciclismo. No es así. En el Club Ciclista Ebro tenemos uno, que aún se dedica al ciclismo de distinta forma que cuando él corría. Ahora dirigiendo. Nos referimos a Adolfo Bello, que además, durante dos años consecutivos, fue seleccionado para los Campeonatos del Mundo, en los que participó. Se tenían que enterar bien los que demuestran desconocer el ciclismo de épocas no tan lejanas.

Y conste que también han sido campeones de España José Lahoz, Antonio Bonacho, Mariano Corrales, Santiago Mostajo (padre e hijo), todos éstos en su apogeo de ciclistas. Y ya en edad de veteranos, Benito Cabestrero (q. e. p. d.).

Ya se está trabajando en la reunión anual que los socios del Club Ciclista Ebro han de tener con sus familiares como final de la temporada 1982. Consistirá en una cena con baile, en donde se distribuirán distintos premios a los que se hagan acreedores personas o entidades muy vinculadas al ciclismo. La fiesta se celebrará en el mes de noviembre, por lo que, aunque parezca lejana la fecha, nos atrevemos a rogar a los posibles asistentes que vayan

reservando sus plazas, lo mismo que les pedimos asistan con el mayor número de familiares y amigos.

*

El día 19 de septiembre tendrá lugar una excursión familiar a la localidad de Aguarón, precisamente al paraje denominado El Santo. Esta excursión se realizará en coches, saliendo de Casablanca (frente a la Fuente de los Incrédulos), a las nueve y media de la mañana.

Comoquiera que uno de los motivos principales es llevar a cabo un concurso de "migas" (ya se han inscrito: Pepe Gómez; Lourdes, la mujer de Adolfo Bello; Alicia, esposísima de Gonzalo Molina, v parece ser que también quieren concursar Carlos Abad, Rafael Alcaine, Rafael Barberó y Joaquín Marín), se ruega formalicen su deseo de participar a quienes interese este concurso. Es necesario que cada "cocinero" lleve los materiales y utensilios necesarios para realizar la prueba, que un jurado nombrado al efecto entre auténticos gastrónomos se encargará de decir quién es el vencedor. Al final le será entregado un trofeo como distinción a su victoria. Las "migas" serán degustadas por todos los excursionistas.

Quienes la excursión la deseen hacer en bicicleta deberán indicarlo en el Club para poder arreglar su regreso en los coches.

LIOEMI



Sigue la comunicación con los socios y amigos del Club Ciclista Ebro

El Club Ciclista Ebro no tiene Director del Boletín. Naturalmente tampoco Subdirector, ni Redactor Jefe. Lo mismo se puede decir del Delegado de Publicidad y otros cargos como pueden ser: Administrador, Jefe de Contabilidad, etc. Pero sin embargo se dispone de grandes colaboradores, que cuando hay que trabajar para el Boletín todos están dispuestos. Porque además en la gran familia del Ebro no hay secretos de ninguna clase, bien sean de tipo administrativo, lo mismo que lo relacionado con la contabilidad y tesorería. Todos tienen conocimiento de todo.

Ya se ha hecho el estado financiero de cómo ha resultado la pasada III Ruta del Vino. Y como lo que se pretendía era realizar una organización, que se acercara a la perfección, la cuestión económica no tenía importancia para sus organizadores, aunque es necesario decir que al final el resultado ha sido "cebada con pan".

Pero, eso sí, se han recibido numerosas cartas en el Club felicitando a quienes tanto trabajaron días y días antes de su celebración, durante las horas que duró la marcha y bastantes días después prodigando nuestras relaciones públicas. De la III Ruta del Vino es justo destacar el acto protocolario de entregar a los Alcaldes de Lumpiaque y Almonacid de la Sierra artísticas placas conmemorativas, como agradecimiento a su colaboración desde la iniciación de estas marchas cicloturistas. Y es necesario decir que gracias al socio y directivo de este Club, Carlos Abad, estas distinciones pudieron entregarse, por el motivo principalísimo de que el Club no dispone de tesorería suficiente. No cabe duda que con personas como Carlos Abad se puede trabajar.

Otro que colaboró eficazmente fue Gonzalo Molina con el coche de altavoces, dando instrucciones durante todo el recorrido y preocupándose de un sin fin de detalles. Estaba previsto dos coches con mecánicos. Y la verdad no tuvieron que trabajar mucho —mejor—, pero todo cuanto hicieron lo solucionaron como si estuvieran trabajando en una gran vuelta ciclista. Estos mecánicos fueron Manolo Naval y Antonio Laganga. Los encargados del avituallamiento, Goyo y Antonio, atendieron a los ciclistas facilitándoles comida y bebida —hasta que se terminó— en diferentes ocasiones. Lourdes, la mujer de Adolfo Bello, también terminó rendida de trabajo.

Los servicios médicos funcionaron de maravilla. Ahí es nada el doctor Jesús María Imaz Loroño, que a los pocos kilómetros de la salida ya tuvo que intervenir. ¡Qué gran labor la suya! También hay que decir que tenía como ayudante especialísimo a su mujer, quien pertenece a la plantilla del Hospital Clínico. También trabajó lo suyo.

Hace falta tener espíritu de sacrificio todos los reseñados —quedan más sin nombrar, pero todos sabemos quiénes sois—, que con lo que les gusta la práctica de nuestro deporte, este día no hicieron la Ruta del Vino en bicicleta. Y sabemos que todos estaban ilusionados en hacerla. Pero amigos, tuvo más valor e importancia lo que trabajasteis en las seis horas aproximadamente que duró la marcha. Seguro que os agotasteis más que los ciclistas.

Como final, a nuestros socios y amigos debemos decirles que ya se está pensando en la IV Ruta del Vino. Si alguien quiere colaborar ya puede indicarlo en la Secretaría de nuestro Club Ciclista Ebro, Avda. de Valencia, 5, de nuestra ciudad de Zaragoza.

J. B. E.





CLUB CICLISTA EBRO

Avda. de Valencia, núm. 5 ZARAGOZA

BOLETIN INFORMATIVO
Septiembre-octubre 1982

SOCIO NUM.

DON